



Hak Cipta Diindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

PENGARUH RECEIVABLE TURNOVER, DEBT TO EQUITY RATIO, DAN EQUITY TO TOTAL ASSETS RATIO TERHADAP RETURN ON INVESTMENT PADA KOPERASI PEGAWAI REPUBLIK INDONESIA SMPN DI KOTA PADANGSIDIMPUAN PERIODE 2012 – 2016

UTYITA NURLINA
NIM. 11473205675

Penelitian ini bertujuan untuk menguji pengaruh receivable turnover, debt to equity ratio, dan equity to total assets ratio terhadap return on invesment pada Koperasi Pegawai Republik Indonesia SMPN di Kota Padangsidimpuan periode Tahun 2012 – 2016. Penelitian ini menggunakan data sekunder berupa laporan keuangan tahunan koperasi dari 7 KPRI SMPN di Kota Padangsidimpuan periode 2012 s/d 2016. Pengambilan sampel menggunakan metode purposive sampling. Teknik analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis regresi linear berganda yang diolah menggunakan software SPSS versi 21. Dari model regresi linear berganda yang digunakan dalam penelitian ini, hasil pengujian secara parsial (uji t) menunjukkan bahwa receivable turnover berpengaruh positif signifikan terhadap return on invesment, debt to equity ratio berpengaruh negatif signifikan terhadap return on invesment, dan equity to total assets ratio tidak berpengaruh signifikan terhadap return on invesment. Secara simultan (uji F) menunjukkan bahwa receivable turnover, debt to equity ratio, dan equity to total assets ratio secara bersama – sama berpengaruh signifikan terhadap return on invesment. Variabel independen (receivable turnover, debt to equity ratio, dan equity to total assets ratio) dapat menjelaskan variabel dependen (return on invesment) sebesar 56,7% sedangkan sisanya 43,3% dijelaskan oleh faktor lain diluar penelitian ini.

Kata kunci: Return On Invesment, Receivable Turnover, Debt to Equity Ratio, dan Equity to Total Assets Ratio